



# Sinopsis

**JUDUL BUKU : KRIMINOLOGI DAN HUKUM PIDANA**

**PENULIS : Prof. Dr. Drs. ABINTORO PRAKOSO, S.H., M.S.**

Buku Kriminologi dan Hukum Pidana karya Abintoro Prakoso membahas hubungan antara kriminologi dan hukum pidana dengan fokus pada aspek-aspek normatif dan sosial dari kejahatan. Bagian awal buku ini memperkenalkan kriminologi sebagai disiplin ilmu yang mempelajari kejahatan dari sudut pandang sosial, dengan fokus pada mengapa seseorang melakukan tindak kejahatan. Kriminologi berfungsi sebagai kajian teoretis untuk memahami fenomena sosial yang berhubungan dengan kriminalitas, yang kemudian diharapkan dapat mempengaruhi kebijakan hukum dan putusan hakim dalam penanganan kejahatan.

Selanjutnya, buku ini membahas perbedaan antara kriminologi dan hukum pidana, dimana kriminologi lebih bersifat preventif dan mempelajari sebab-sebab terjadinya kejahatan, sedangkan hukum pidana merupakan disiplin ilmu normatif yang mengatur kejahatan berdasarkan aturan hukum. Penulis juga menjelaskan bahwa hukum pidana bekerja dengan menemukan hubungan sebab-akibat dalam kejahatan, dan hanya tindakan yang diatur dalam perundang-undangan yang bisa dianggap sebagai kejahatan.

Buku ini juga mengeksplorasi berbagai teori kriminologi, termasuk teori interaksionis, pilihan rasional, dan teori konflik. Setiap teori mencoba menjelaskan fenomena kejahatan dari sudut pandang yang berbeda, mulai dari interaksi sosial hingga keputusan rasional yang diambil oleh pelaku kejahatan. Melalui pemaparan teori-teori ini, buku memberikan pemahaman yang lebih mendalam mengenai dinamika sosial yang memengaruhi perilaku kriminal dan bagaimana masyarakat dapat bereaksi terhadap kejahatan.

Pada bagian akhir buku ini menggarisbawahi pentingnya pendekatan ilmiah dalam studi kriminologi, terutama dalam era globalisasi yang penuh dengan kejahatan berskala internasional seperti penyelundupan dan pencucian uang. Kriminologi modern, menurut penulis, harus berbasis riset untuk menghasilkan kebijakan kriminal yang efektif, serta memberikan masukan dalam penyusunan kebijakan sosial yang berkelanjutan.

**ANTON HERMAWAN, SH, M.H.**

**NO SERDIK 202409002008**

**SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1 TA. 2024**